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REQUERIMENTO Nº  083 /2019 

  

 

Requeiro à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus 

bons préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria Municipal 

competente, quanto aos serviços de transporte de pacientes de Jaguariúna para 

tratamentos de saúde em outras localidades, para informar a esta Casa de Leis: para 

quais entidades de saúde são transportados os pacientes e quais as empresas 

que prestam os respectivos serviços? Quando se expirarão os atuais contratos 

e qual a previsão para a realização de licitação para continuidade destes 

serviços? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Empresas interessadas em participarem do processo de licitação de 

serviços de transporte de pacientes de Jaguariúna, que fazem tratamentos de saúde 

em outras localidades, querem saber quando irão findar os atuais contratos dos 

referidos serviços. 

Sem dúvida, quanto mais empresas interessadas em realizarem 

determinados serviços, melhor será para a administração pública, que poderá 

continuar a prestar serviços de qualidade e a preços mais vantajosos para a 

municipalidade, podendo, ainda, com quaisquer economias que se possa obter, sejam 

ampliados os serviços já existentes ou aplicadas em novos serviços, em benefício de 

todos os munícipes. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, aos 20 de maio de 2019. 

As.) VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de maio de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


